

# Rumeurs de remaniement en Arabie saoudite

RÉSEAU VOLTAIRE | 31 JANVIER 2014

ESPAÑOL



**L**e roi Abdallah d'Arabie saoudite serait sur le point d'annoncer une révision de sa politique étrangère et de préparer sa succession, croit-on savoir à Londres et à Genève.

Dans cette perspective, le chef des services secrets, le prince Bandar Ben Sultan, serait accusé de souffrir de problèmes cognitifs suite à l'attentat dont il fut victime en juillet 2012, et le prince Saoud al-Faiçal, ministre des Affaires étrangères depuis 38 ans, serait accusé de souffrir de sénilité.

Depuis une semaine, plusieurs sources font état de l'hospitalisation du prince Bandar aux États-Unis pour y subir une opération chirurgicale. Un émissaire spécial de Washington aurait été envoyé à Riyad durant cette hospitalisation pour s'entretenir avec le roi et son fils.

---

Source : « Rumeurs de remaniement en Arabie saoudite », *Réseau Voltaire*, 31 janvier 2014, [www.voltairenet.org/article181988.html](http://www.voltairenet.org/article181988.html)